

Genève, le 28 février 2015

RAPPORT DE PROGRES / REALISATION

KECHALA

Programme de développement d'une zone tribale

Population aborigène impactée : 2500 personnes, 7 villages

Ethnie autochtone "Paraja"

District de Koraput. Etat d'Orissa. Inde

Responsable: M. Pranjal Jauhar, Auro Mira Service Society, New Delhi, Inde.

2,3) ELECTRIFICATION DES HAMAUX (kcl14-2&3)

100 Electrifications individuels (panneaux solaires + batteries + 2 lampes +transport+ MO) = INR 593'250 TOTAL CHF 9'305

Jacques Albohair, Directeur exécutif et gestionnaire de projets ainsi que Paul Gaullier Vice-Président, d'Ushagram Suisse se sont personnellement rendu sur place en janvier 2015.

En Inde, la nuit tombe toute l'année entre 18h15 et 18h45. Afin d'améliorer leur vie quotidienne et faciliter leurs activités sociales, certains habitants des villages de Kechala se connectaient de manière abusive et dangereuse au réseau électrique. Il y a plusieurs mois durant la nuit, un transformateur piraté a ainsi pris feu dans un village. Ne faisant aucune victime humaine, l'incendie qui s'est déclaré a brulé plusieurs habitations et des animaux.

Suite à cet incident le système communautaire d'électrification par 3 panneaux solaires prévus à l'origine a été abandonné au profit d'un système solaire individuel plus approprié aux habitudes locales. Une maison test a été électrifiée avec une batterie branchée sur un petit panneau solaire.

Ce système sans entretien avec deux lampes LED permet d'éclairer l'habitation et le lieu de vie extérieur. Fonctionnant en 12 volts, il n'y a plus de risque de piratage. Après 2 mois les habitants sont satisfaits de cette installation dont ils ont la charge.

Grâce à ce système individuel moins coûteux, le budget prévu à l'origine pour deux installations communautaires, a permis d'équiper au total 100 foyers dans les hameaux de Ratamatiguda, Janiguda, Leduguda, Sonamguda et Girlaguda.

Nous remercions les donateurs pour leur aimable et généreuse participation.

Les photos sont au dos de ce rapport. Vous trouverez plus de photos dans des galeries d'images publiées sur le web à l'adresse suivante : http://fundraising.ushagram-suisse.org/index_2014.html

Jacques Albohair

Directeur exécutif, Ushagram Suisse













